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新北市中和區中和國小106學年度第二學期 期初家長委員會議紀錄 

時間：107年3月23日〈週五〉19:00  

地點：明禮樓1F多功能室  

主席：呂榮晉會長                         記錄、整理：林昌鋕  

出席人員：詳見簽到單 列席人員：校長暨各處室主任 、親資組長 

【壹】主席報告：呂榮晉會長 

一、首先歡迎校長、主任、組長和家長委員共同參加今天會議。二、本學

期「學生家長日」已於3月9日(週五)晚上舉行，感謝家長們踴躍參加，

跟老師建立良好的親師溝通管道。  

三、本學期預計於5月5日（週六）舉行全校運動會。邀請家長會成員參加

親師趣味競賽同樂，今年比賽內容暫訂為「親師拔河比賽」，請大家

踴躍參加。 

四、本學年預計於6月15日（週五）舉行六年級畢業典禮，歡迎委員踴躍參

加。 

五、今年家長會陸續成功開辦「家長薩克斯風樂團」、「家長書法班研習」，

都已如期上課，感謝家長熱烈支持也謝謝學校提供場地支援。將來家

長們若有興趣，也可以考慮開展親子二胡班或親子美術班的研習。 

六、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.3~4，隨時更新登載於家長會

網頁(http://163.20.115.6/parentsorg/)，亦可自中和國小網站左方選單進入，

歡迎瀏覽。 

 

【貳】校長致詞： 劉能賢校長 

1.感謝呂會長及家長會對校務推展的支持與協助。 

2.食育教室推展過程及培養學生「素養導向核心」之概念說明。 

3.校務評鑑在4月中旬，有需要推薦委員參與時，請多給予務實正向

支持。 

4.圖書館改造完成，後續新書進館正逐步充實中。 

5.明義樓廁所改建完成，空間及衛生環境均很優良。 

6.綜合運動場工程招標流標3次說明，已函報教育局檢討改善核定中，

不影響校慶運動會舉行。 

7.五號校門改善工程說明。 

8.本校污水納管改善工程說明。 

9.天冷時，游泳課的因應說明，(4、5、6年級排課調整及各班加備1

支吹風機、…等) 
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【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告：  

（無） 

 

 

【肆】經費開支情形報告： 

 1.本學年度家長會認捐到107年03月10日截止：一般認捐合計新台

幣424,000元整，其他指定項目經費合計新台幣483,170元整；明

細請詳閱附件p.5~7，奉獻教育，無任感荷。  

2.截至107.03.19的收入開支書如附件p.8；感謝旭閎副會長在財務

審核方面給予諸多協助，會務得以持續平穩、健全、順利的推展。 

 

【伍 】提案討論：（無） 

 

【陸】臨時動議： 

議題1：(415王威強副會長) 

內容：捐贈3台按摩椅供學校使用。 

劉校長：代表全校師生感謝王副會長的熱心贊助，將於校慶運動會

公開頒贈感謝狀，以申謝忱。 

 

議題2：(511陳王孝委員) 

內容：孩子視力有有減退現象，是否與功課過多有關？視力保健檢

查及假性盡是處理方式案例分享。 

劉校長：是否因功課太多影響視力，可與老師再溝通尋求解決之道。 

『3010視力保健』觀念說明。 

 

議題3：(317方鴻文常委) 

內容：本學期上課的課程感覺有些急促，考試也提前，小孩負擔有

點重。 

劉校長：與老師再研究考試範圍的減少可能性，未必包含過多的範

圍。 

 

議題4：(集特班1姜魯琦委員) 

內容：今年是否有安排特殊生的暑期輔導活動？是否可提前詢問老
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師們是否有意願？希望能開班成功。 

輔導呂主任：目前本校特教班成班及師資人數說明。 

學校會努力爭取師資開班，倘若無法成班，也會將相

關的校外安置活動訊息轉介給有需求的家長。 

劉校長：校內可早點做調查老師的意願，師資名額是否足夠，影響

開班成否因素很大。 

 

議題5：(109馮盤銘委員、410張家珍常委、102蔡湘玫委員) 

內容：視力保健是否因功課多？還是3C問題？宜再多了解一下。 

家長都很關心小朋友的視力狀況。 

學校有無教室燈光的改善措施？ 

劉校長：學校燈光改善前些時日甫完成，共花費工程款300多萬元。 

總務金主任：本校燈光改善工程說明(分6年付款並含附檢測、保

固)。 

 

 

【柒】散會 

 

附註：(1)資料p.3~4 活動及會務訊息請參閱家長會網頁資料。 

(2)資料p.5-7 認捐徵信張貼於家長會門首公佈欄。  

(3)資料p.8 收入開支書請參閱家長會網頁資料。 

 


